
Mitgliedserklärung 
Hiermit erkläre ich unter Anerkennung der Satzung des Vereins 

meine Mitgliedschaft im Turn- und Spielverein B a r g s t e d t (TuS) 
als aktives / passives Mitglied ab: 

 
 
Name:                                                           Vorname: 
 
Geburtsdatum:                                              Telefon: 
 
Wohnort:                                                        Straße: 
             
Sparte: 
 
Austritte sind dem Verein sechs Wochen vor Ende eines Vierteljahres schriftlich 
mitzuteilen. 
 
Gastmitgliedschaft (für Kinder/Jugendliche bis 18 Jahre)  
 
 
Stammverein: ……………………………….. 
 
 
 
……………………      …………………..               …………………………………………….. 
Ort                                     Datum                                 eigenhändige Unterschrift 
 
Beiträge 2010: pro Monat 
Kinder/Jugendl. 3,60 €  
Erwachsene 6,20 €   
Passiv 2,60 € 
Familie 12,40 € 
Ab 2011 erhöhen sich die Beiträge jährlich                     
um 3%, jeweils gerundet auf volle zehn Cent. 
Diese Erhöhung ist vorl. begrenzt bis 31.12.2014. 
 

 
E I N Z U G S E R M Ä C H T I G U N G 

Ich ermächtige den TuS Bargstedt widerruflich, den Beitrag vierteljährlich  
(Passive = jährlich) vom meinem Konto, mittels Lastschrift, abzurufen. 
 
Geldinstitut:  
 
Kontonummer:                                                 Bankleitzahl: 
 
 
Kontoinhaber: 
 
 
 
(eigenhändige Unterschrift) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                  

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

Ausgabe XI  -  Februar 2010 
 



 
Bericht des 1. Vorsitzenden 

 
Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Sponsoren des TuS Bargstedt, liebe Mitbürger der Gemeinden 
Bargstedt und Oldenhütten, wieder ist ein Jahr vorüber und es ist Zeit Bilanz zu ziehen. Ich persönlich 
bin der Meinung, dass es ein sehr erfolgreiches Jahr für den TuS Bargstedt war, auch wenn es sich nicht 
bei allen Mannschaften im Tabellenplatz wiederspiegelt. Auf einen detaillierten Rückblick verzichte ich 
an dieser Stelle und verweise diesbezüglich auf die Berichte der einzelnen Abteilungen. Einzelne Dinge 
möchte ich hier an dieser Stelle aber doch erwähnen: 
 
· Im Sommer 2009 konnte das neue Kleinspielfeld für die G-, F- und E-Jugend in Betrieb genommen 

werden. Hier sei an dieser Stelle noch einmal allen Beteiligten (u.a. Hans-Heinrich Igel, Frank 
Glüsing und Helfer) sowie der Gemeinde Bargstedt für die finanzielle Unterstützung ganz herzlich 
„Danke“ gesagt. Weiter wurden auch die beiden Hauptspielfelder gründlich überarbeitet. Diese 
Maßnahme war in der Form überfällig. Der Zustand der Plätze hat sich deutlich verbessert. 

 
· Im Seniorenfußball haben sich die I. + II. Mannschaft in dieser Saison deutlich verjüngt. Vielleicht 

auch dadurch haben sich nicht immer die erwarteten Leistungen eingestellt. Aber aufgrund der guten 
Trainingsbeteiligung und der super Kameradschaft in den Mannschaften und im Verein bin ich 
sicher, dass sich die gewünschten Erfolge bald einstellen. 

 
· Im Fußballjugendbereich haben wir für die Saison 2009/2010 insgesamt 10 Teams im offiziellen 

Spielbetrieb sowie weiter eine G-Jugendmannschaft im Trainingsbetrieb (mit Freundschaftsspielen 
und Turnieren). Schön ist es, dass wir in der Saison 2009/2010 zum dritten Mal nacheinander eine 
A-Jugendmannschaft melden konnten. Die Mannschaften konnten alle ausreichend mit 
Trainern/Betreuern besetzt werden, wobei in der einen oder anderen Mannschaft noch Unterstützung 
gesucht wird, insbesondere für die nächste Saison. 

 
· Lohn für die gute Jugendarbeit in der Fußballabteilung war die Verleihung des Sepp-Herberger-Preis 

am 21.11.2009 durch den Kreisfußballobmann Robert Lohmann. Dies ist insbesondere unserem 
Jugendfußballobmann Volker Horst und seinem Trainer- und Betreuerteam zu verdanken. Zur 
Erläuterung sei an dieser Stelle kurz erwähnt, dass jährlich lediglich vier Vereine des SHFV mit 
diesem Preis für ihre Jugendarbeit geehrt werden. 

 
· Auch das Wirken des Fördervereins hat in 2009 wieder deutliche Spuren gezeigt. Mit der Hilfe 

zahlreicher Sponsoren konnten die Jugendfußballer und Jugendtrainer-/betreuer mit 
Trainingsanzügen ausgestattet werden. Weiter wurden auch die Senioren mit T-Shirts bzw. 
Aufwärmpullover ausgestattet. Einige Jugendmannschaften haben neue Trikotsätze bekommen. 
Hierfür auch vielen Dank im Namen unserer Sportler an den Förderverein und unsere Sponsoren. 

 
· Die Finanzen des TuS Bargstedt konnten sich in 2009, u.a. aufgrund der im Vorjahr beschlossenen 

Beitragserhöhung, deutlich gesunden. Die letzten Verbindlichkeiten aufgrund der Erweiterung des 
Sportheims konnten getilgt werden. Wir waren weiter in der Lage, jederzeit unseren finanziellen 
Verpflichtungen nachzukommen, ohne unterjährig ins Minus zu gehen. Dies war in der 
Vergangenheit nicht immer der Fall. 

 
Es gibt aber auch einige „Baustellen“ im Verein, die wir leider nicht alle in der Vergangenheit 
abarbeiten konnten. 
 
Aufgrund der vielen Mannschaften, die Dank des Einsatzes der aufopferungsvollen Übungsleiter fast 
alle zweimal die Woche trainieren, werden unsere Rasenplätze stark beansprucht. Für den Winter 
stehen uns nicht immer ausreichende Hallenzeiten zur Verfügung. Alle Verantwortlichen stehen  
 
 

 
Auszeichnung für „Heini Bagger“ 

Hans-Heinrich Igel „Heini Bagger“ wurde zum Ehrenmitglied ernannt 

 
Hans Röschmann (Ehrenmitglied), Heini Bagger, H.-C. Sibbert  

Er will eigentlich gar nicht in die Zeitung. "Es ist mir unangenehm. Ich bin ja keine 
Ausnahme- Erscheinung. Es gibt viele andere", sagt „Heini Bagger“. 
Für die vielen anderen aus seinem Fußballverein, dem TuS Bargstedt, spielt der 60-
Jährige aber so eine wichtige Rolle, dass sie ihn zur Ehrung vorschlugen. Als einer von 
nunmehr 3 Sportlern wurde Heini Bagger kürzlich zum Ehrenmitglied ernannt. In 
feierlichem Rahmen, in Dibbern´s Landgasthof überreichte der 1. Vorsitzende, Hans-
Christian Sibbert, die Ehrenurkunde vor einem Kreis der engsten und langjährigsten 
Vereinskameraden von Heini Bagger. Hans-Christian Sibbert, begründete die 
Entscheidung: "Er ist überall engagiert und hilfsbereit, ohne sich in den Vordergrund zu 
stellen.", sagt er. Seit 42 Jahren ist Heini Mitglied im TuS Bargstedt und ist somit 
„Wiedergründungsmitglied“ des Sportvereins.. Seit 1974 übernahm er ehrenamtliche 
Posten, von 1974 bis 1978 war er Platzwart und Kassenprüfer, von 1978 bis 1987 
fungierte er als 2. Vorsitzender, von 1987 bis 1991 wiederum als Platzwart und von 
1991 bis 2000 übernahm er nochmals als 2. Vorsitzender die Leitung des Sportvereins. 
Er ist Haupt-, bzw. Mitorganisator vom „Spiel ohne Grenzen“, sowie der 
Sportwoche.       Die Idee zum „Spiel ohne Grenzen“ kam damals aus dem Fernsehen. 
Dort traten Städte zu witzigen Wettkämpfen gegeneinander an. Heini Bagger hat sich in 
den letzten Jahren im besonderen Maße bei der Planung, der Organisation und der 
Bauleitung vom Sportheim verdient gemacht. Nicht nur sein persönliches Engagement 
brachte er zu Gunsten des Vereins ein, er stellte aus seiner eigenen Firma sämtliche 
Bagger und Baumaschinen für den Sportverein zur Verfügung. Ohne diese maschinelle 
Unterstützung, wäre die Errichtung des neuen Sportheims wohl finanziell nicht möglich 
gewesen.  Er war 18 Jahre alt, als er in den Verein eintrat und diesen mit gründete.   
„Ich wollte immer nur Fußball spielen. Im Verein hat es mir von Anfang an gefallen", 
berichtet „Heini Bagger“. Das Wertvollste seien die Freundschaften, die sich im Verlauf 
der Jahre entwickelten und das das Dorfleben durch den Verein geprägt wurde.   



Die Reiter 
 
Die Hauptveranstaltung ist ja wie bekannt das Ringreiten in den 
Sommerferien. Da möchte ich mich erst einmal bei allen Helfern 
und Sponsoren bedanken. Der Wettergott meinte es nicht gut mit 
uns, aber trotzdem kamen 25 Reiter (damit habe ich nicht 
gerechnet). Es wurde in 4 Altersgruppen geritten und gesiegt 
haben: 
 0-7 Jahre   1. Lina Butenschön; 

       2. Karilene Rennekamp                                               
                   3. Solveig Brücker 
 8-11Jahre   1. Tjark Butenschön;  
                   2.Esther Shaheen                                                 
                   3.Annika Imbusch 
12-15Jahre 1.Anna- Maria Seligmann;  

       2. Fenja Mester 
                   3.Alexandra Pahl                            
16-99Jahre 1.Sabrina Reimer;   

       2.Ken Horst                            
                   3.Birte Bracker                                                  
 
Für die Zuschauer gab es ein Ratespiel und fürs leibliche Wohl 
war auch gesorgt. 
Seit 1,5 Jahren haben wir eine Reitlehrerin (Anna Krause Trainer 
A) die alle 14 Tage zu uns kommt. Dieses Angebot nutzen ca.6-8 
Reiter. Es wird zu zweit oder einzeln geritten. 
Im letzten Jahr haben wir uns Jacken angeschafft, damit man auf 
Turnieren oder Ringreiten sieht woher wir kommen. Bei den 
Anschaffungskosten hat uns der Förderverein und MTR 
unterstützt .DANKE 
Was wohl kaum jemand weiß, das der TuS Bargstedt seit 2 Jahren 
im Pferdesportverband RD vertreten ist. Wir stellen den 
Jugendsprecher. 
Nun noch einen DANK an alle die uns unterstützen und die unsere 
hinterlassenen Pferdeäpfel in kauf nehmen.  
 
Mit Reitergruß                                                      Hedda  

 
 
    häufig vor der schwierigen Entscheidung „Pro“ Trainings- und Spielbetrieb im Interesse der   
    Sportler und „Contra“ zwecks Schonung der Rasenplätze. 
 
 
· Für den Vorstand bzw. erweiterten Vorstand suchen wir noch jeweils eine Person die die neue 

Vereinsverwaltung „DfBnet Verein“ mit Leben erfüllt sowie einen Ehrenamtsbeauftragten. 
Eine „Stellenbeschreibung“ kann bei Interesse bei mir angefordert werden. 

 
· Unser Webmaster, Jan Rohwer, wohnt in Kiel und ist damit sehr weit weg vom laufenden 

Sportbetrieb. Man sieht es unserer Homepage auch an. Sie könnte etwas mehr Aktualität 
gebrauchen. Diesbezüglich hoffe ich, dass wir mit Markus Butenschön die gesuchte 
Unterstützung bekommen. Wer aber Interesse an einer Mitarbeit hat und sei es nur fürs 
Erstellen von Textbeiträgen, der melde sich bitte beim Vorstand oder bei Markus Butenschön 
direkt (m.butenschoen@gmx.net). 

 
Hier ein kurzer Ausblick auf die vorläufigen Termine des Jahres 2010: 
 
20.02.10  15.00 Uhr Kinderfasching im Landgasthof Dibbern 
 
26.02.10 19.30 Uhr Jahreshauptversammlung im Landgasthof Dibbern 
 
18.06.10 18.00 Uhr 10. Mittsommernachtslauf auf dem Sportgelände 
 
17.07.10 - 24.07.10  Amtspokalturnier 2010 in Bargstedt 
 
18.07.10 09.30 Uhr Fahrradrallye im Rahmen der „Aktion Ferienspaß“ 
 
25.07.10 12.00 Uhr Spiel ohne Grenzen mit anschließender Siegerehrung 
 
28.08.10  Jugendspieltag des TuS Bargstedt auf dem Sportgelände 
 
05.11.07 19.30 Uhr 6er Doppelkopf + Kniffelturnier (Gastwirtschaft Speck) 
 
Im Namen der Organisatoren bitten wir um regen Besuch der o.g. Veranstaltungen! 
 
Auch im Namen der übrigen Vorstandsmitglieder danke ich an dieser Stelle allen EAMs 
(ehrenamtlichen Mitarbeitern, wie Trainern, Betreuern, Schiedsrichtern, Platzwarten etc.) für 
ihre persönlich geleistete Tätigkeit und auch den nicht immer vollständig erstatteten finanziellen 
Aufwand. Den Gemeinden Bargstedt und Oldenhütten sowie allen Sponsoren und Förderern sei 
Dank gesagt für die Bereitstellung der finanziellen Mittel und der sonstigen Unterstützung. 
 
Zum Schluss wünsche ich allen Sportlern und Mannschaften, neben dem gewünschten 
sportlichen Erfolg, vor allem Gesundheit sowie eine gewohnt gute und abteilungsübergreifende 
Kameradschaft im Verein. 
 
Hans-Chr. Sibbert 
(1. Vorsitzender) 
 

mailto:m.butenschoen@gmx.net


 
 

Bericht des Fußballobmanns 
 

Auf diesem Wege wünsche ich allen Aktiven, Fans und Freunden der 
Fußballabteilung alles Gute, vor allem Gesundheit für das Jahr 2010.  
 
Rückblick 1: 
Unsere Liga belegte am Ende des Jahres 2008/09 einen guten 6. Platz in die durch 
die Strukturreform aufgewertete Kreisliga. Somit konnte der 2. Platz nach der 
Halbserie nicht gehalten werden. Dies rührte nicht zuletzt von unserem  - 
phasenweise unglaublichen Verletzungspech her. 
 
Beim Amtspokalturnier  in Groß Vollstedt belegten wir den 5. Platz. 
Vielleicht schaffen wir als Ausrichter in Bargstedt  2010 (17.07. – 24.07.) eine 
bessere Platzierung. 
 
Ausblick 1: 
Nach der Hinserie belegt die Mannschaft in der 1. Kreisliga den 6. Platz. Hier ist 
sicherlich noch „ Luft nach oben “, aber dazu muss die Einstellung vor dem Spiel 
besser werden. 
 
Einige Spieler setzen einfach die falschen Prioritäten und ziehen private „ 
Vergnügungen “ vor. Gerade gegenüber unserem ehrgeizigen Trainergespann ist 
dieses Verhalten nicht fair. 
 
Rückblick 2: 
Sportlich abgestiegen, durch das Zurückziehen des TUS Felde die Klasse erhalten,  
dies war die Ausgangssituation der 2. Mannschaft in der Saison 2009/10. 
Mit der Entwicklung und dem neuen Trainer, Mario Tamm, bin ich zufrieden. Zur 
Zeit belegt die Mannschaft den 12. Platz. 
 
Ausblick 2: 
Es sollte Mario Tamm gelingen, seine Vorstellungen weiter durchzusetzen. Der 
eingeschlagene Weg wird fortgesetzt und es dürfte in der Tabelle noch etwas nach 
oben gehen. 
Auf der Jahreshauptversammlung am 26. Februar 2010 stehe ich aus beruflichen 
Gründen nicht zur Wiederwahl. 
Außerdem lassen sich meine privaten Interessen nicht mit dem Aufwand einer 
Tätigkeit als Fußballobmann vereinbaren. 
 
Rainer Mumm  
  
 

 
Fahrradralley TuS Bargstedt 

 
In diesem Jahr wurde die traditionelle Fahrt durch das Bargstedter 
Umland von der Altherren-Fußballabteilung ausgerichtet. Torsten Igel 
hatte mit seinem Team die Strecke durch das Himmelreich, über den 
Hahnkamp, Mörel, Nindorf, Luhnstedt und Oldenhütten gewählt. 
Unterstützt wurde Torsten von Thomas Surau, Frank Stieber, Volker Igel, 
Hans Dibbern, Hans-Heine Rohwer, Alfred Naudszus, Holger Delfs, Jan 
Rathjen, Jens Rohwer, Volker Horst, H.C. Sibbert und Uwe Schrum. 
Bei herrlichem Wetter galt es, an den vier Stationen verschiedene  
Spiele, Fragen und Aufgaben zu meistern.  
Leider war die Beteiligung nicht so groß wie in den Jahren zuvor. 
Dennoch eine gelungene Veranstaltung, zu der sich im nächsten Jahr  
hoffentlich mehr Radfahrer am Sportplatz einfinden werden. Die 
Ausrichtung werden die „Passiven Mitglieder“ des TuS übernehmen. 
 
Über den ersten Platz konnte sich das Team mit Corinna Pöhls, Benny 
Grage, Christoph Dibbern mit Freundin und Janne Röschmann freuen. 
Zweiter wurde Hella Kohlmeyer mit ihrer Gruppe vor dem Team Dirk  
und  Moni Delfs. 
 
Bei den Kindern hatten am Ende Karilene Rennekamp (0-6 Jahre), Jannis 
Bestmann (7-11 Jahre) und Svea Glüsing (12-16 Jahre) in ihren 
Altersklassen die Nase ganz vorn. 
 
Alle Beteiligten konnten sich über mehr oder weniger große Geschenke 
freuen. 
Das haben u.a. die langjährigen „Sponsoren“ 
Hans-Heinrich Igel, Peter und Heinke Masch, Fam. Heeschen 
(Dibberns`Landgasthof), Specks`s Dörpskrog und Edith`s Eisstübchen  
ermöglicht. 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Helfern und Sponsoren. 
Bilder sind auf der Homepage des TuS einsehbar. 
                                                                                 Thorsten Bestmann 
 



 
Laufbericht 

 
Das wichtigste Laufevent war natürlich wieder unser eigener Wettbewerb:  

Der Mittsommernachtslauf 
 
Nachdem es morgens noch sintflutartig geregnet hatte, klarte sich das Wetter 
dann doch zügig auf, so dass die ca. 250 Starter bei trockenem Wetter auf die 
Strecke gehen konnten. Beim 2 km Lauf um 17.30 Uhr bestimmten die 
Schulkinder der Grundschule das Feld, die einmal wöchentlich eine 
Sportstunde für Lauftraining nutzen. Auch bei der 5 km Strecke waren 
Schulkinder von der ersten bis vierten Klasse zu finden, doch gingen hier und 
auch beim 10 km Lauf Sportler aus ganz Schleswig-Holstein an den Start. 
Beide Strecken sind Bestandteil des finisher-Regionalcups, dessen 
Siegerehrung traditionell im Rahmen des Büdelsdorfer Eiderlaufes im 
Oktober stattfindet. Da die Läufe nacheinander gestartet wurden, sind einige 
gut durchtrainierte Herren auf beiden Strecken gestartet. So zum Beispiel 
auch Tim Hartmann, der nach dem Absolvieren des 10 km Laufes gerade 
noch rechtzeitig zur Siegerehrung des 5 km Laufes kam, wo er als 
Gesamtsieger und Sieger in seiner Altersklasse auf dem Treppchen stand. Das 
Organisationsteam war mit dem Ablauf sehr zufrieden und kündigt für das 
Jahr 2010 einen besonderen Jubiläumslauf an, da dann der 
10.Mittsommernachtslauf in Bargstedt stattfinden wird.  
 
Daneben waren die Läufer des TuS Bargstedt selbstverständlich auch bei 
vielen Veranstaltungen in der Umgebung zu finden, vornehmlich in Nortorf, 
Bokel, Bredenbek und anderen Läufen des finisher-Regionalcups. Auch der 
Lauf zwischen den Meeren ist schon fast ein „Muss“, genauso wie die 
Teilnahme am Sommerbiathlon. 
Außerdem beteiligten sich einige Laufbegeisterte auch einmal spaßeshalber 
an Triathlon-Wettbewerben. Das Wechseln vom Schwimmen aufs Rad und 
dann in die Laufschuhe hat durchaus seinen eigenen Reiz, auch wenn hier 
viel mehr Material zum Einsatz kommt. Da reisen die Teilnehmer mit Rad, 
Helm, Neoprenanzug, Schwimmbrille und Wechselklamotten an und müssen 
dies auch in der Wechselzone parat haben, wenn sie aus dem Wasser 
kommen oder vom Rad steigen. Das ist schon ein anderer Aufwand als 
Laufschuhe an und los. Dennoch wird es der eine oder andere sicher ein 
zweites oder drittes Mal probieren. 
 
                                                              Hella Kohlmeyer  
 

Ein Kreisligajahr mit Licht und Schatten…. 
 
Der Ball ist rund und sollte gelegentlich mal in dem Eckigen verschwinden  
und ein Spiel dauert 90 Minuten…Was nützen diese Erkenntnisse, wenn der 
Spielbetrieb zurzeit nur im Profibetrieb stattfindet; evtl. noch auf Kunstrasenplätzen und 
in der Halle?  
 
In diesem Jahr ist/war es nicht möglich eine ordentliche Wintervorbereitung zu 
gestalten. Neben Einheiten in der Schwimmhalle und im Pagelsdorfcenter 
(Kunstrasenhalle), sind wir zum Fahrradfahren in die „Muckibude“ gegangen. 
 
Angefangen hat das Jahr 2009 ähnlich. Wir konnten kaum mit dem Ball trainieren; sind 
durchs Dorf gelaufen und haben uns zum größten Ärgernis eine sehr tolle Hinserie 
durch diverse unnötige Niederlagen zu Nichte gemacht. 
 
Nachdem wir uns wieder gefangen hatten kam eine weitere Misere hinzu… 
Ein Großteil der Mannschaft konnte nicht gegen die Kugel treten, weil es hier und da 
zwickte, so dass eine Zwangspause die Folge war…  
 
So beendeten wir das erste Jahr unter der Aufsicht von Micha mit einem sechsten 
Tabellenplatz und konnten durch Spielerengpässe einen großen Teil der in die Herren 
kommenden A-Jugendlichen sichten. 
 
Jugendarbeit zahlt sich aus!  
 

Beide Herrenmannschaften wurden mit sehr vielen Jungen-Wilden aus der eigenen A-
Jugend aufgefüllt. So standen zu Beginn der aktuellen Serie bis zu 30  
Kicker auf dem Platz und kämpften um die Stammplätze. 
 
Wir konnten nach 3 Punkten aus den ersten 3 Spielen eine Serie hinlegen und setzten 
uns oben fest. Nur leider gab es wieder ein Dejavue; wir konnten einen Großteil von 
Verletzungen nicht kompensieren… 
Die letzten Spiele strauchelte man an Mannschaften von unten und die Ziele mussten 
zwangsläufig korrigiert werden…  
Außerdem haben einige Spieler das Wort Stollen mit einem Gebäck (wohl noch aus 
Dresden) verwechselt…und sie schlitterten fleißig durch die Gegend… 
Hier wurde Aufklärungsarbeit betrieben! 
 
Unsere derzeitige IST – Situation kann man als ausbaufähig beschreiben. Wir sind bis 
Dato sechster; brauchen aber einen guten Start in die Rückserie, wenn  
nicht wieder zum Fernglas gegriffen werden soll… 
 
Mit ein bisschen mehr Fortuna (i.S. Verletzungen) und dem tollen Support unserer Fans 
im Rücken gehen wir die Sache nach vorne schauend an!                 mabu 
 



 
II. Herren 
 
 

Vorrunde der Saison 2009 / 2010 
 

 
Vor dem Start des Punktspielbetriebs gab es eine Pokalrunde, an 
der wir mit der Zweiten teilgenommen haben. In der ersten Runde 
hatten wir ein Freilos, in der nächsten Runde besiegten wir 
Osterstedt (2. Kreisliga) mit 4:1 in der dritten Runde verloren wir 
leider 0:7 gegen Fleckeby, ebenfalls 2. Kreisliga. 
 
In einer Staffel mit 16 Mannschaften belegen wir momentan den 
13. Tabellenplatz. Wir haben zwar wenige Gegentore eingefangen, 
aber leider auch wenige Tore geschossen. 
 
In den Punktspielen hatten wir oftmals das gleiche Problem, wir 
spielten meist feldüberlegen, waren läuferisch stärker, hatten ein 
Chancenplus und ließen dem Gegner kaum Chancen.  
 
Allerdings machten die Gegner aus ihren wenigen Chancen immer 
was Zählbares, wir ließen oftmals zu viele Möglichkeiten aus. 
Die Trainingsbeteiligung war gut, alle sind mit vollem Eifer dabei, 
wenn wir in der Rückrunde so weiter arbeiten, bekommen wir den 
Torabschluss auch noch hin. 
 
 
Da wir immer Unterstützung aus der A-Jugend oder der Ersten 
erhalten haben, habe ich nicht den Kader aufgeführt, sondern alle 
Spieler, die in den Punktspielen eingesetzt wurden: 
 
 
 
 

 

 
Einladung vom SV Altenhof 

zum 30-jährigen Vereinjubiläum 
 
Verbunden mit herzlichen Weihnachts- und Neujahrsgrüßen haben 
wir eine Einladung zum 30jährigen Vereinsjubiläum des SV Altenhof 
bekommen. 
 
Freitag, den 2.07.2010 findet um 19.00 Uhr ein Empfang statt. 
 
Samstag, den 3.07.2010 ist tagsüber ein reines Altherren-
Kleinfeldturnier geplant bevor dann am Abend in altbekannter Weise 
der Sportlerball mit dem Höhepunkt „Feuerwerk auf dem See“ 
stattfindet. 
 
Nach einem guten Abschiedsfrühstück am Sonntag kann dann die 
Heimreise angetreten werden 
 
Also, wer wieder Interesse und „Bock“ auf „Altenhof“ hat, sollte sich 
den Termin 2. - 4. Juli 2010 schon einmal vormerken. 
 
Genauere Infos werden demnächst folgen. 
 
Ich würde mich freuen, wenn wir mit einer starken Truppe in 
Altenhof einrücken könnten und neben unserer guten Kameradschaft 
endlich auch mal auf dem Spielfeld unser ganzes Können zeigen 
würden. 
 
Zebi 
 
 
 
 
  



 
Im Mädchenfußball gibt es eine Spielgemeinschaft mit dem SV 
Nienkattbek und dem TuS Nortorf.  
 
Im laufenden Spielbetrieb sind drei Mädchenmannschaften gemeldet, 
so dass alle Altersgruppen für den TuS die Schuhe schnüren können! 
 
 
Erfreut zeigte sich Vorsitzende des TuS, Hans-Christian Sibbert, der 
durch diese Auszeichnung die Ausdauer und Aufbauarbeit im Verein 
gewürdigt sieht. Die vielen außerfußballerischen Aktivitäten des 
Vereins zeigen, dass moderne Strukturen geschaffen worden sind.  
Motiviert durch die Auszeichnung werden die Verantwortlichen auch 
weiterhin alles unternehmen, um dieser Ehrung auch in den 
kommenden Jahren gerecht zu werden. 
 
 
 

 
 

 
                                                                           Thorsten Bestmann  
 
  

 
Eingesetzte Spieler: 

 
Babbe Björn Lähn Peter 
Bielenberg Marcus Maas  Bjarne 
Claussen  Jan Ole Mehling Sascha 
Claussen  Nils Mölle Ingo 
Delfs Andre Oeltzen Christian 
Dibbern Fabian Reimer Philipp 
Doose Michel Rennekamp Gunnar 
Fehmer Jürgen Riflin Jan-Ole 
Haase Andreas Rocho Nils 
Hansen Thies Schirrmacher Christoph 
Harm Carsten Sievers Aiko 
Heidenreich Florian Steinmann Lukas 
Hein  Alexander Struck Andre 
Henning Hess Wendt Micha 
Hormel  Fynn Wittmaack Finn 
Igel Achim Wittmaack Helge 
Knaack Jan 

                                                        Mario Tamm  
 



 
Jugendfußball im TuS Bargstedt 

 
Weiterhin hat die Förderung von aktiver sportlicher Betätigung von 
Kindern und Jugendlichen im TuS Bargstedt einen sehr hohen 
Stellenrang. Neben der Laufabteilung geschieht dies vor allem in der 
Fußballersparte. Hierum kümmern sich rund 20 ehrenamtliche Trainer 
und Betreuer mehrmals in der Woche. Diesen Menschen ist es zu 
verdanken, dass wir wiederum alle Altersklassen bei den Junioren 
besetzten konnten. Bei den Juniorinnen können wir nur die 
Altersklasse der D-Mädchen nicht besetzten. 
 

· SaisonMannschaftenSpieler/innen 
· 2003/04 4 60  
· 2004/05 5 80 
· 2005/06 7 120 
· 2006/07 10 135 
· 2007/08 12 141 
· 2008/09 13 153 
· 2009/10 11 139 
 

Um weiterhin allen Jugendlichen das Spielen zu ermöglichen, wurde 
im C-Jgd.-Jahrgang eine SG mit dem TuS Nortorf gegründet. Im 
Bereich der Juniorinnen besteht seit 2 Jahren sehr erfolgreich die SG 
mit Nienkattbek und Nortorf. 
 
Gewürdigt wurde die Arbeit der Jugendabteilung des TuS durch die 
Verleihung des Sepp-Herberger-Preises. Dies ist die höchste 
Auszeichnung des DFB im Jugendbereich.  
 
Wir werden auch weiterhin versuchen, den Fußballsport für junge 
Menschen attraktiv zu gestalten.  
Dies geschieht durch Teilnahme der Trainer an Schulungen des KFV 
und des DFB. Für das Jahr 2010 planen wir eine Kurzschulung mit 
dem DFB Mobil in Bargstedt durchzuführen.  
Unterstützt wird die Jugendabteilung vom Förderkreis. Neben 
finanzieller Unterstützung für Weihnachts- und Saisonabschlussfeiern 
werden auch immer wieder Sponsoren für den Erwerb von Trikots 
gefunden. In diesem Jahr ist wurde dann auch noch die gesamte 
Jugendabteilung mit Trainingsanzügen ausgestattet. Vielen Dank ! 

 

 
Sepp- Herberger-Preis für Jugendarbeit 

 
 

Große Ehrung für den TuS Bargstedt 
 

 
Für besonders herausragende Jugendarbeit wurde der TuS Bargstedt  
mit dem „Sepp-Herberger-Preis“ ausgezeichnet.  
Aus den Händen von Kreisjugendobmann Robert Lohmann erhielt der 
Jugendobmann des TuS Bargstedt, Volker Horst, die Urkunde mit 
folgendem  Wortlaut: 
 

„In dem Bewusstsein, dass das Fußballspiel junge Menschen 
besonders anspricht, in der Überzeugung, dass das Fußballspiel 

ein geeignetes Mittel zur Erziehung der jungen Menschen zur 
Persönlichkeit und zur Mitverantwortung darstellt, unterstützt und 

würdigt die Sepp-Herberger-Stiftung die Vereine die in besonderem 
Maße den Mädchen- und Schülerfußball fördern.  

Mit dieser Urkunde zeichnen wir deshalb den TuS Bargstedt für eine 
besonders bemerkenswerte Jugendarbeit aus. Die Sepp-Herberger-

Stiftung dankt allen im Verein, die  
sich um die Jugend selbstlos bemühen.“ 

 
Der TuS Bargstedt ist auf die höchste Auszeichnung des Deutschen 
Fußballbundes im Jugendbereich sehr stolz und möchte an dieser Stelle 
allen danken, die sich um die Jugendarbeit im TuS verdient gemacht 
haben. Dies sind die Jugendtrainer, die engagiert mit Spaß an der Sache 
einen Großteil ihrer Freizeit mit den jungen Fußballerinnen und 
Fußballern  verbringen. Nicht zu vergessen der Einsatz von Betreuern 
und Eltern, die das Ihre dazu beitragen, dass die Jugendlichen im Verein 
gut aufgehoben sind. 
 
Wie in der letzten Saison kann der TuS auch in diesem Jahr von der G- 
bis zur A-Jugend in allen Altersklassen Mannschaften stellen.  
Eine Spielgemeinschaft gibt es in der C-Jugend mit dem TuS Nortorf. 
Volker Horst, der seit dreißig Jahren in der Jugendarbeit des TuS aktiv 
ist und maßgeblichen Anteil an der Auszeichnung hat, trainiert die B-
Mädchenmannschaft, die in der Verbandsliga spielt.  
  
 



 
Internes Hallenturnier  TUS Bargstedt 

 
Am 28.12.2009 bekam der TUS Bargstedt kurzfristig einen Hallentermin in der 
Realschulsporthalle in Nortorf. Dieser wurde genutzt um ein  internes Turnier zu 
veranstalten. Die Beteiligung war sehr gut. Es nahmen ca. 40 Fußballer aus dem 
Herren und A-Jugendbereich teil. So konnten fünf Mannschaften gebildet werden, 
(Bargstedt 1, Bargstedt 2, Altherren, A-Jugend und eine Mix-Mannschaft). 
Es war ein hoch interessantes Turnier, mit vielen Toren, in dem der Spaß im 
Vordergrund stand. 
Am Ende setzte sich erwartungsgemäß die 1.Mannschaft des TUS Bargstedt durch 
und gewann das Turnier.  
 

Nr. Spielpaarung Ergebnis 

1 Bargstedt 1 - A-Jugend 8 : 1 

2 Bargstedt 2 - Alt-Herren 2 : 1 

3 Mix - Mannschaft - Bargstedt 1 1 : 4 

4 A-Jugend - Bargstedt 2 2 : 0 

5 Alt-Herren - Mix - Mannschaft 2 : 2 

6 Bargstedt 1 - Bargstedt 2 1 : 2 

7 A-Jugend - Alt-Herren 5 : 5 

8 Bargstedt 2 - Mix - Mannschaft 1 : 1 

9 Alt-Herren - Bargstedt 1 1 : 9 

10 Mix - Mannschaft - A-Jugend 1 : 3 
 

Mannschaft Pkt. Tore Diff. 

1. Bargstedt 1 9 22 : 5 17  
2. Bargstedt 2 7 5 : 5 0  
3. A-Jugend 7 11 : 14 -3  
4. Mix - Mannschaft 2 5 : 10 -5  
5. Alt-Herren 2 9 : 18 -9  

 

W.S.  
 
 

 
 
Weiterhin übernahmen Jugendspieler wichtige Aufgaben für den 
gesamten Verein. Als ausgebildete Schiedsrichter sind der 19 jährige 
Christoph Schirrmacher und der 17 jährige Max Naudszus auf 
Kreisebene aktiv und erfüllen damit auch zusammen mit Peter Delfs und 
Christine Bielenberg unseren vorgeschriebenen Anteil. 
Sören Sievers ist B-Jugendspieler und kreidet Woche für Woche die 
Spielfelder. Florian Seligmann und Lars-Uwe Schrum (B-Jugend) pfeifen 
viele Spiele der Kleinfeldmannschaften. Mirko Spilker und Sascha Delfs 
(A-Jugend) sind als Trainer von Jugendmannschaften aktiv. 
 
Wir würden uns freuen wenn auch Senioren, ob aktiver Spieler oder nur 
noch Zuschauer, sich noch mehr für die Jugendarbeit zur Verfügung 
stellen würden. U.a. sucht Wolfgang Schulz fast jedes Wochenende 
Schiedsrichter für Kleinfeldspiele, bitte unterstützt ihn dabei. 
 
Allen Ehrenamtlichen vielen Dank und weiterhin gute Zusammenarbeit.  
 
Über Erfolge und Platzierungen werden die jeweiligen Trainer in Ihren 
Texten berichten. 
 
Ich freue mich das auch Spieler und Spielerinnen aus anderen Orten des 
Amtes Nortorfer-Land den Weg zu uns finden. Wichtig ist aber, das wir 
die Sportanlagen auch dementsprechend  gemeinsam Pflegen und 
Unterhalten. Senioren und ältere Junioren sollten daran denken, dass 
auch sie mal kleiner waren. Denn alle Spieler und Spielerinnen trainieren 
und spielen am liebsten auf einem grünen Rasen. Deshalb sollte im 
Trainingsbetrieb Rücksicht genommen werden. Der untere Platz wird 
auch weiterhin für Spiele der 11er Mannschaften benötigt. 
Viel Spaß und keine Verletzungen im Jahr 2010. 
 
Volker Horst 
 
 

 
 
 
 



 
A-Jugend 

 
Rückrunde der Saison 2008 / 2009 
 
In der Hinrunde hatten wir acht Partien gespielt aber bei 
einer Staffel von 16 Mannschaften waren in der 
Rückrunde noch 22 Spiele auszutragen. 
Die logische Folge war, dass wir in den Monaten April bis 
Juni immer zweimal die Woche spielen mussten. Da in 
der A-Jugend schon einige in der Lehre sind, war die 
Vorbereitung auf die Spiele unter der Woche nicht immer 
optimal.  
 
Das Ende der Saison schlossen wir, mit einem guten 
fünften Platz ab, es wäre vom Potenzial der Mannschaft 
noch etwas mehr möglich gewesen, aber die Spieler des 
älteren Jahrgangs haben des Öfteren im Herrenbereich 
ausgeholfen, so dass einige dann 3 Spiele in der Woche 
hatten. Diese Unterstützung war richtig und auch wichtig, 
denn es gibt nicht nur eine Mannschaft sondern einen 
ganzen Verein. 
Danke auch noch mal an Helge und seine Jungs, die 
immer bereit waren uns zu unterstützen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
B-Juniorinnen SG Bargstedt/Nienkattbek/Nortorf 

 
Die B-Juniorinnen spielten in der vorigen Saison 08/09 erstmals auf Großfeld. 
Da es die einzig gemeldete Mannschaft aus dem KFV Rendsb.-Eckernf. war, 
spielten sie in der Verbandsklasse Ost. Die Umstellung von 7er-Feld auf 11er 
Feld viel am Anfang doch schwer. Nachdem auch noch mehrer Spielerinnen 
durch Verletzungen ausfielen, waren alle mit dem erreichten Mittelfeldplatz 
zufrieden. Im Landespokal konnte man gegen den Vertreter aus Flensburg 
gewinnen. Gegen den Nordfriesischen Pokalsieger war dann in der zweiten 
Runde Schluss. Im Kreispokal auf Kleinfeld wurde das Endspiel erreich. Hier 
unterlag man recht unglücklich (umstritten) gegen Fleckeby. Das eigene 
Pokalturnier wurde gewonnen, u.a. wurde die Mannschaft des FC St.Pauli 
bezwungen. Im Sommer war dann wieder das Vildbjerg-Turnier in DK angesagt. 
Wie immer ein voller Erfolg, vor allen für die Kameradschaft. 
Für die Saison 09/10 wurde wieder eine 11er Mannschaft gemeldet. Hier spielen 
wir wieder in der Verbandsklasse. Nur sind diesmal die Fahrten weiter 
geworden. In unserer Staffel spielen Damp, Rot Schwarz Kiel, Angeln 2, 
Henstedt-Ulzburg und Mittelangeln. Nach den bisher gespielten Begegnungen 
führen wir die Tabelle mit 5 Siegen und einem Unentschieden an. Wir hoffen 
diesen Platz in den restlichen Spielen zu verteidigen. Für die evtl. anfallenden 
Spiele um die Meisterschaft in der Verbandsklasse, winken aus der anderen 
Gruppe u.a. das Team Sylt als Gegner. Der Erfolg ist natürlich ein Ergebnis der 
tollen Trainingsbeteiligung. Wir trainieren  
zwei mal die Woche und die Trainingsbeteilungen liegt fast immer über 80 %. 
Vielen Dank auch bei allen, die das Team unterstützen: 
Sönke und Uli Meyer (Training und Mediz. Abteilung) 
Volker Salewski (Vildbjerg, Turnierplanung) 
Die Eltern, die nicht nur zu den Spielen, sondern auch zum Training jederzeit 
bereit sind zu fahren. 
Den C-Mädchen Coco, Swantje und Svea die jederzeit bereit sind mitzuspielen 
wenn die Verletztenliste zu lang geworden ist. Dem C-M.-Trainer Uwe Einfeldt, 
der dies immer ermöglicht. 
Die Mannschaft: 
Lena-Maren Urban, Luka Göttsche, Katharina Krüger, Ines Rocho, Eileen 
Döbler, Ann-Christin Reese, Ina Volquarsen, Romina Otte, Jennifer Grafe, 
Vivian Scheibe, Maret Horst, Wiebke Bresching, Sina Meyer, Hanna Grage, 
Annabell Reimers, Antonia Göttsche 
Trainer: Volker Horst                                                      Volker Horst 
 
 



 
 
Um auch in Zukunft Fußballspielstunden durchführen zu können, ist es für 
uns sehr wichtig, Nachwuchs zu bekommen. Also wenn auch Du dich 
angesprochen fühlst in unseren Verein das Fußballspielen zu erlernen, dann 
komme doch einfach mal zum Training und mache am besten gleich mit. 
Trainingszeiten: 
Mittwoch von 16:00 – 17:30 Uhr in der alten Grundschulhalle 
Freitag von 16:00 – 17:00 Uhr in der Turnhalle Bokel! 
 
Zum Kader gehören:Alexander Koglin, Lasse Kruse, Moge Repeen, Mathis 
Bestmann, Patrick Forstreuter, Ruwen Mester, Leve Pedak, Simon Quincke, 
Jendrik Thode, Jonas Rohwer, Tobias Sütel, Klaas Rohwer, Lennard Schulz, 
Luca Sievers, Jonathan Schnoor, Paul Mester 
 
 
 
 

 
 
                                                               Thomas Thode 
 
 
 
 
 

 
Kader 
 
Tor: Andre Delfs 
 
Abwehr: Malte Pietzner, Arne Kuchinke, Lasse Fülscher, Alexander 
Hein, Christoph Schirrmacher, Sascha Delfs, Jens Thamm 
Mittelfeld: Micha Wendt, Henning Hess, Björn Babbe, Lars 
Walther, Kai-Christian Schrum, Mirko Spilker, Jan-Ole Riflin, Fynn 
Hormel  
 
Sturm: Jan Hendrik Schrum, Fabian Dibbern, Thies Hansen 
 
Trainer: Mario Tamm 
Co-Tranier: Günther Kuchinke 

Teammanager: Wolfgang Schulz  
 
 

 
 

 
 



Fußball D – Jugend 
 
Wir sind mit einem Kader von 21 Spielern in der 
Qualifikationsstaffel gestartet. Neu ist in dieser Saison, dass wir 
mit einer 9 er Mannschaft auf einem Spielfeld von ca. 70  x 50 m 
spielen. 
Da unsere D – Jugend aus dem alten  und jungen Jahrgang besteht, 
die vorher teilweise auf 11 er und teilweise auf 7 er Feld spielten, 
mussten wir uns erst einmal zusammenfinden. 
Dieses war am Anfang nicht ganz einfach. Die Niederlagen fielen  
teilweise recht hoch aus. 
Inzwischen haben wir uns aber gefangen. Die Mannschaft ist 
zusammen gewachsen. Das kommt sicherlich auch durch die sehr 
gute Trainingsbeteiligung. Da wir die Hinrunde im Herbst in einer 
zu schweren Qualifikationsstaffel gespielt haben gehen wir davon 
aus, dass wir jetzt im Frühjahr in einer Staffel spielen, in der wir 
gut mithalten können. 

        
                      ( ein Teil der Mannschaft beim Hallentraining ) 
 
Frank Stieber und Gerd Stammerjohann 

  

 
Bericht der G-Jugend 

 
Aller Anfang ist (war) schwer….Vor dem ersten Training unserer Bambini (4-6 
Jahre) stellten sich mir viele Fragen: 
Wie lange trainiert man? 
Mit welchen Bällen übt man und trainiert man einmal oder zweimal die Woche? 
Wie bekommt man die Kinder zum Zuhören? 
Was verstehen die Kinder schon, kann ich sie kritisieren? 
Und noch viel mehr! Nach kurzer Rücksprache mit unserem Jugendobmann 
Volker Horst bot er mir eine Kurzschulung für Bambini beim 
Kreisfußballverband an. Viele Fragen haben sich dann im Nichts aufgelöst. 
Alleine dadurch, dass das Training nicht Training sondern „Fußballspielstunde“ 
heißt. Mit 12 Bambini begannen wir nun unsere Fußballspielstunde.  
Im Vordergrund stehen Ballgewöhnung, kleine Spiele, Torspiele und 
Fangspiele. Nach einigen Spielstunden absolvierten wir dann unser erstes lang 
ersehntes Spiel gegen Lola (Hohenlockstedt). Ganze 16 Tore fielen in diesem 
Spiel, wobei wir zweimal mehr das Tor trafen. Ergebnis ?:?. Bis die Kinder dann 
verstanden haben, dass nach jedem erzielten Tor ein Anstoß erfolgt, bedurfte 
es noch mehr Spiele. Unsere nächsten Gegner waren dann  der OTSV, Audorf, 
Fockbek, Holstein Kiel, Hamweddel und Groß Vollstedt. Es folgten dann noch 
zwei Feldturniere (Hamweddel und Nortorf) sowie 3 Hallenturniere (Audorf, 
Bargstedt, Nortorf).  
Die Bilanz all dieser Spiele bzw. Turniere kann sich wahrlich sehen lassen, 
wobei man in der G-Jugend keine Ergebnisse oder Platzierungen bekannt gibt. 
Unser Kader ist mittlerweile auf 16 Kinder gewachsen, die mit Spaß und Freude 
zur Spielstunde kommen. 
Auch eine Mannschaftsfahrt haben wir schon gemacht. Es ging mit ca. 60 
Personen (Spieler, Geschwister, Eltern) in den Wildpark Eeckholt zu den 
Dunkel-Munkel-Nächten, wo wir auch abseits des Fußballplatzes gezeigt 
haben, dass wir ein tolles Team sind. Ein Dankeschön für die Unterstützung 
hierfür geht an den Förderverein. Durch unser eigenes Hallenturnier ist die 
Mannschaftskasse ganz gut gefüllt, so dass wir mit Sicherheit noch die eine 
oder andere Tour unternehmen werden – wohin auch immer. 
 
Unsere Spielstunde haben wir jetzt in den Wintermonaten in die Halle verlegt. 
Zum einen treffen wir uns jeden Freitag in der Bokeler Halle einfach nur zum 
Bolzen, Hockey- oder Handballspielen.  
 
In dieser Halle ist es einfach toll für die Kinder zu spielen, da die Größe der 
Halle nur ein 3 gegen 3, max. 4 gegen 4 zulässt und die Kinder dadurch sehr 
viele Ballkontakte haben. Zum anderen jeden Mittwoch in der alten 
Grundschulhalle in Nortorf, wo wir viele andere Übungen machen können.  

 



 
 
Gespannt sind wir jetzt auf die neue Staffeleinteilung für die 
Rückrunde und bereiten uns dementsprechend seit dem 7. 
Januar immer donnerstags mit Training in der 
Grundschulhalle in Nortorf vor. Für den 27. Februar 2010 ist 
in der Realschulhalle Nortorf ein eigenes Hallenturnier 
geplant. 
 

Anfang September 2009 starteten nun als „E2“ die Saison 
2009/2010. Gemeinsam mit der „E1“ haben wir bis Anfang 
Dezember 2009 in der Regel zweimal wöchentlich, am 
Dienstag und am Donnerstag, trainiert.In der neuen Staffel, 
jetzt erstmals mit Punktwertung und Tabelle, konnten wir nur 
zweimal gewinnen und belegten am Ende mit 6 Punkten und 
23:33 Toren den vierten Platz. 
 

Bedanken möchte ich mich bei Rainer Bresching, Uli 
Quinke, Wolfgang Schulz und Christoph Dibbern, bei den 
beiden Co-Trainern Björn Babbe und Sascha Delfs, bei 
unseren Schiedsrichtern - hier insbesondere bei Florian 
„Floh“ Seligmann, sowie natürlich bei allen Eltern und den 
Spielern selbst für ihren Einsatz und ihre Hilfe. Auch dem 
Förderverein des TuS gilt ein besonderer Dank für seine 
vielfältige Unterstützung 
 

Da der Jahrgang 2000 mit 9 Spielern sehr knapp besetzt ist, 
würden wir uns sehr freuen, weitere Spieler zum Training 
oder zu den Spielen begrüßen zu können. 
 

Die jetzige Mannschaft besteht aus folgenden Spielern: 
 

Hannes Brune, Tjark Butenschön, Ferris Delfs, Peve 
Hanisch, Jorge Harbeck, Marvin Hartmann, Charlotte Höhn, 
Lukas Lowaßer + Magnus Sibbert. Unterstützung bei den 
Spielen haben wir weiter von den Spielern der E1- und F-
Jugend erhalten. 
 
Hans-Chr. Sibbert 

 
 

 
 

Die E1-Junioren setzten sich in Herbstrunde als Tabellen 
Erster durch und steigen in die A-Staffel auf! 

 
Die gute Vorarbeit in der vergangenen Saison als E2 hat zum 
Beginn der Saison 2009/2010 ihre Früchte getragen, so dass 
es in der Vorrunde einige Siege zu feiern gab: 7 von 8 Spielen 
wurden gewonnen. Grund hierfür ist sicherlich auch, dass die 
Jungs und Mädchen schon seit der G-Jugend zusammen 
spielen. 
 

Sowohl untereinander also auch mit den Trainern herrscht 
eine gute Atmosphäre . Dies zeigt sich unter anderem auch an 
der durchweg guten Trainingsbeteiligung. 
 

Zum Sommerabschluss der letzten Saison waren wir mit der 
gesamten E Jugend beim HSV um dort das Stadion zu 
besichtigen. Anschließend ging es nach  Bargstedt  ins 
Sportheim zum Grillen. Dies hatte allen beteiligten Eltern 
sowie den Spieler und Spielerinnen trotz der Hitze großen 
Spaß gemacht. 
 

Zum Jahresende mussten wir unseren 2. Torwart  Jerrit 
Saemann aus der Mannschaft verabschieden, weil er nach 
Rendsburg umgezogen ist. Dort wird er jetzt beim TuS 
Rotenhof weiterspielen. Wir wünschen ihm alles Gute dort.  
 

Mit Beginn des Winters haben wir unser Training in die Halle 
verlegt. Wir treffen uns jeden Donnerstag um 15.00 Uhr an der 
großen Grundschulhalle in Nortorf, um dort bis 16.30 Uhr den 
Ball rollen zu lassen. Da zu dieser Tageszeit die Trainer 
Reiner Bresching und Hansi Staben aus beruflichen Gründen 
nicht zur Verfügung stehen, freuen wir uns, dass wir Wolfgang 
Schulz hierfür gewinnen konnten. An dieser Stelle schon 
einmal: Vielen Dank !!!  
 
 
 
 



 
 
Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle auch noch bei 
unserem Sponsor, der Ostangler Versicherung, für die 
finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung von neuen 
Trikots. 
 

 

 
 

Die E1 besteht zurzeit aus 10 Spielern und 1 Spielerin des 
Jahrgangs 1999. Tor: Rasmus Bresching; Abwehr: Tobias 
Voß, Luca Sophie Koep, Linus Staben, Mike Weintraut; 
Mittelfeld und Sturm: Janik Horst, Lukas Fink, Morten 
Wieser, Jonas Keen. Neu in die Mannschaft gekommen ist 
Julian Döring.  
 
Reiner Bresching 
 
 
 

 

 
 

Die E2-Jugend (Jahrgang 2000) 
 

Ab Januar 2009 haben wir noch als „F1“ erst einmal mittwochs 
in der großen Grundschulhalle in Nortorf trainiert. Bis März 
2009 haben wir an einigen Hallenturnieren teilgenommen, die 
wir wie die Rückrunde der Saison 2008/2009 mit 
wechselndem Erfolg abschlossen. Eine Siegerehrung bzw. 
Wertung findet in der F-Jugend ja noch nicht statt. 
 

An einem Pokalturnier in Fockbek haben wir am 14. Juni 2009 
teilgenommen und gemeinsam mit der G- und der F2-Jugend 
wurde die Saison am 12. Juli 2009 auf dem Sportplatz in 
Ellerdorf beendet. Eine sehr gelungene Veranstaltung, wobei 
das Abschlussspiel der Kinder gegen ihre Mütter besonderen 
Spaß verbreitete, was glaube ich, auch auf dem 
gemeinsamen „Teamfoto“ zum Ausdruck kommt. Einige 
Talente unter den Müttern wurden gesichtet und es gab auch 
Nachfragen, wann denn das Training der Frauenmannschaft 
stattfindet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Es gibt uns wirklich!! 
 
 

Seit 2 Jahren gibt es beim TuS Bargstedt auch eine Damenvolleyballgruppe! 
 
So richtig, mit Punktspielen ? 
 
Nein, wir sind eine Hobbyrunde, d.h. wir trainieren aus Spaß am Spiel!! 
 
Unsere „Trainerin“ ist Hella Kohlmeyer. Insgesamt sind wir so um die 12 
Frauen, die regelmäßig erscheinen. Wir treffen uns im Winterhalbjahr, immer 
montags von 20.30 h – 22.00 h, in der Turnhalle der Gesamtschule Nortorf. 
 
Im Sommerhalbjahr montags von 19.30 h – 21.00 h; da fangen wir früher an, 
weil die Faustballer dann nicht ihre Hallenzeit nutzen. 
 
Sogar in den Sommerferien haben wir gespielt! In Bokel neben dem Freibad  
gibt  es ein Beachvolleyballfeld, was wir dann nutzen. 
 
Interesse geweckt? Schau doch mal vorbei! 
 
„ Die Volleygirls “ 
 
                                                                       Petra Voß 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


